



Lectures partagées à voix haute

publié le 09/06/2022 - mis à jour le 10/06/2022

Depuis janvier, et par quinzaine, la lecture à voix haute a été travaillée avec les élèves de 6ème, dans le but de lire pour les autres. Et c'est chose faite, les collégiens sont allés lire des albums ou des contes à l'école maternelle ou à l'école primaire de Matha. Ce fut un grand plaisir pour tous les participants, lecteurs comme auditeurs.

Quelques élèves ont participé à une rencontre inter-établissement au collège de Saint Hilaire de Villefranche. Par binôme, il s'agissait de préparer un court texte inconnu, de se répartir les passages de lecture, puis de lire devant un public à voix haute en y mettant le ton et l'émotion nécessaire. Une belle rencontre, où les élèves ont su s'adapter au défi posé.

Portfolio

